
 
Apprendo la decisione del Gruppo PD che ha rimosso la sospensione, decisa dal Gruppo stesso nei 
miei confronti, nella primavera del 2009. Ringrazio sentitamente il Gruppo per aver accolto la mia 
richiesta. Ritengo da parte mia – come ho sempre sostenuto, anche informando la Segreteria 
regionale e ancora recentemente in un incontro con i Segretari cittadino e provinciale, De Martin e 
Bisinella – che la complessa vicenda dell'azzeramento e della formazione degli organismi di 
governance di A2A potesse sicuramente dar luogo a diverse e legittime interpretazioni politiche. Ma 
che in ogni caso - come ho sempre ribadito con chiarezza, anche per iscritto - da parte mia non vi 
sia mai stato in quella vicenda, e neppure successivamente, alcun atteggiamento o comportamento 
improntati o riconducibili in alcun modo a slealtà politica. Mi auguro altresì che non manchi, a 
questo proposito, l'occasione d'un chiarimento con i colleghi consiglieri. 
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